

## Erschliessung Obstgarten; Baukredit (2. Antrag)

Grundlage sind Bericht und Antrag des Stadtrates vom 20. Oktober 2010. Die Baukommission hat am 8. Dezember 2010 Zustimmung beantragt. Am 4. Januar 2011 hat das Stadtparlament das Geschäft zur Neubeurteilung an die Baukommission zurückgewiesen.

Nach erneuter Beratung beantragt die parlamentarische Baukommission folgende Änderungen am Projekt:

- 1. Auf die **Personenunterführung** des SBB-Trassees wird verzichtet.
- 2. Das **Trottoir** wird ab der Bischofszellerstrasse mindestens bis und mit Einfahrt HASTAG erstellt, auf die Fortsetzung westlich des SBB-Trassees wird verzichtet. Die Schleppkurve bei der Einmündung Bischofszellerstrasse wird vergrössert.

Mit diesen Projektänderungen entfallen die Kosten für die Personenführung. Die Kosten für den Strassenbau und die Kanalverlängerung verändern sich. Es ergeben sich folgende Projektgesamtkosten:

Projektgesamtkosten	Voranschlag CHF Antrag Stadtrat 20. Oktober 2010	Voranschlag CHF Antrag Baukommission 11. April 2011
Strassenbau (inkl. Mehrwertsteuer)	1'200'000	488'000
Kanalverlängerung (exkl. Mehrwertsteuer)	411'000	650'000
Tiefbau Werkleitungen (inkl. Mehrwertsteuer)	400'000	400'000
Rohrleitungsbau (Material und Eigenleistungen Stadtwerke) (inkl. Mehrwertsteuer)	52'000	52'000
Total	2'063'000	1'590'000

## **Antrag**

Für die Erschliessung Obstgarten wird ein Kredit von CHF 1'590'000 inkl. MwSt erteilt.

## **Parlamentarische Baukommission**

Ernst Ziegler Präsident